

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat Blumenstr. 28 b, 80331 München

Bezirksausschuss 20

Frau Dr. Renate Unterberg Vorsitzende

MOR-GB2-1.2

Blumenstr. 28 b 80331 München Telefon:

Telefax: Dienstgebäude: Blumenstr. 31 Zimmer: 144 Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 26.04.2021

Neugestaltung der Einmündung Großhaderner Straße / Würmtalstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01872 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 20 - Hadern vom 08.03.2021

Sehr geehrte Frau Dr. Unterberg, sehr geehrte Damen und Herren,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 20 - Hadern wurde dem Mobilitätsreferat zur federführenden Bearbeitung zugeleitet.

In Ihrem Antrag fordern Sie die Landeshauptstadt München dazu auf, den Bezirksausschuss 20 schon zu Beginn der Planungen für die Um-/Neugestaltung der Einmündung Großhaderner Straße in die Würmtalstrasse, anlässlich des Neubaus der Freiwilligen Feuerwehr Großhadern, miteinzubinden.

Zu Ihrem Antrag nimmt das Mobilitätsreferat in Abstimmung mit dem Baureferat wie folgt Stellung:

Durch den Neubau der Feuerwache der Freiwilligen Feuerwehr Großhadern an der Würmtalstraße westlich des alten Rathausgebäudes wird kein Umbau der Einmündung Großhaderner Straße/Würmtalstraße ausgelöst. Die Einmündung ist in einem verkehrssicheren und einwandfreien baulichen Zustand. Die neue Zufahrt an der Würmtalstraße wird im Zuge des Neubaus der Feuerwache miterrichtet. Nach Abschluss der Bauarbeiten werden eventuelle durch die Baustelle verursachte Schäden durch das Baureferat beseitigt.

Der bauliche Radweg entlang der Würmtalstraße wird an der vollsignalisierten Kreuzung Großhaderner Straße/Würmtalstraße/Heiglhofstraße über eine Furt regelkonform über die Großhaderner Straße geführt. Es liegen keine baulichen Mängel vor.

Dem Mobilitätsreferat liegen keine Beschwerden bezüglich der Radwegführung und der Verkehrssicherheit im Bereich der Einmündung Großhaderner Straße/Würmtalstraße vor.

Die Auswertung der Unfallzahlen durch die zuständige Polizeiinspektion 41 ergab vom 01.01.2018 bis heute keinen Verkehrsunfall mit Beteiligung eines Radfahrers.

Das Mobilitätsreferat kommt in Abstimmung mit dem Baureferat zum Schluss, dass eine Umgestaltung der Einmündung Großhaderner Straße/Würmtalstraße im Rahmen des Neubaus der Feuerwache nicht erforderlich ist. Wir bitten um Verständnis für die unter den aufgezeigten Gesichtspunkten getroffene Sachentscheidung.

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 01872 kann nicht entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Diesch